

Mランドニュース Vol. 59

丹波ささ山校 平成24年2月1日発行

発行 (株)篠山自動車教習所 〒669-2436 兵庫県篠山市池上569
TEL. 079-552-0815 FAX. 079-552-3940 発行責任者 井本 徹
<http://www.sasayama-ds.com/> E-mail info@sasayama-ds.com

《今月の言葉》

「ありがとう」を言う方は何気なくとも、言われた方は嬉しい。
「ありがとう」をもっと素直に言い合おう。

松下幸之助氏

良い年迎えます

大晦日の夜、Mランドで年越しされるゲストに去年よりもさらに良い年を迎えてもらおうと、初詣にお誘いしました。静まりかえった午後十一時三十分、たくさんのお客様が集まってくれました。

出発前に少しばかり春日神社で行われる「翁神事」についてのレクチャーの後、まず尊宝寺の除夜の鐘を全員でつかせて頂きました。



出発前のレクチャー

百八ある人間の煩惱を取り扱うと言われていいます。運転と同じで鐘をつくのにも個性があり、その人の人柄が音となって響く

てきます。寒い中、みんな力強く鐘をつかせてもらいました。



さすが、住職さん！！

その後、春日神社に参拝。皆さん神妙な面持ちで静寂の中で行われる「翁神事」をご覧になり、神殿に手を合わせていました。お参りを終えた皆さんの顔がからだやかに見えたのは気のせいでしょうか。

(井本 徹)



静寂の中で行われた翁神事

餅つき

一月一日、Mランド恒例の年明けイベント、餅つきを行いました。今や一般家庭ではほとんど見られなくなった杵と臼を使っての餅つきをゲストの方々に体験してもらい、みんなですきたての餅を食べました。ゲストのみなさん、自分たちですきたお餅を美味しくそうに食べていました。



→初めての体験でなかなかうまくつけません！杵を持つ手にも力が入ります。古くから餅を食べることで神の霊力を体内に迎えて、生命力の再生と補強を願ったと言います。

「お餅を食べて神の力を迎え入れ元気になるう」
「そして、神（自然）に感謝しよう」

年の初めにこの一年の幸いと目標達成を祈念しました。



つきたてのお餅を食べるゲストのみなさん

篠山掃除に学ぶ会

り、昨年はMランド独自でも地域に出て多くの方々にお伝えしようとして若いスタッフ「Mランド掃除に学ぶ会」として活動を始めました。
最近では、加古川市、小野市の中学校の掃除の会にお呼びいただき、学生さんの掃除の気付きを目の当たりにし、私もぜひ篠山でもと強く思うのです。
地域に役立つ会社としてまずは二〇〇〇名のゲストにお越し頂ける教室所であること。また、やらぎの心を掃除やイベントを通して篠山そして全国へ広げていきたいと思っております。

(井本 徹)

一月八日、四名の方と共に八上小学校のトイレをお借りして、今年最初の篠山掃除に学ぶ会に参加し、便器を磨かせていただきました。活動を共にして三年になります。多くの縁を頂いた私の目標は篠山に掃除の輪を広げたいことです。



様々なところで掃除をしています！！

コーチング研修を
受講して

教習チーム
リーダー 宮林 修

この度、Mランド益田校に続き、さき山校においても全スタッフ対象に「教育コーチング」の講習を受講いたしました。受講する前は試験もあるので不安ばかりが先走っていましたが、受講していくうちに「相手のやる気と能力を引き出し、自立を支援する」と聞き、講師の方の話に聞き入っていました。今までは自分の中にある「やらせる」とか「こうしなさい」という指示めいた言葉が多くあったのも事実です。一人一人の潜在している数限りない能力が、このコーチングの技法によってどれだけ引き出せるかは未知数ですし、ここまでの技術や能力が備わったのかも実際分かりません。しかし、我々の仕事も交通教育に携わる者として、又、Mランドを卒業し社会に出て行く若

者たちに「希望の光を灯もしたい、生きる力を育ててやりたい」という思いから真剣に取り組みました。



講師の方の話を真剣に聞く受講生

私たちの仕事も日常、人と出会い（ゲスト）、その性別、年齢、性格、生きてきた環境もさまざまです。教習する側も戸惑いがあります。しかし、少し見方を変えれば全く別の見方もできます。たとえば「神経質で何もしゃべれない子」だと思えば「細かい所まで気遣いでいい子」という見方もできます。

その反対に「よくしゃべり人の話も聞こうとしないう子」だと思えば「社交性があり、自分の意志を持っていく子」だという見方もできます。こうした観点から人は正面からだけでなく、側面あるいはちょっと角度を変えて見た時にどうなんだろう？という問いかけを自分自身にすることに、より相手を見る印象や行動が変わってくるんじゃないかと教えられ実感致しました。



2人一組に分かれてのセッション

また、人の生き方は「あり方」で決まる、自分は「どうありたいのか」「どういう人間なのか」を自分に問いかけ、そこから「行動」を創りだして決

める、その「行動」が結果として得たいものにつながる。この考え方は、著書「私が一番受けたいいココロの授業（比田井和孝著）」の中にも書かれています。「与える者は与えられる」の精神にもつながり「与えるものが返ってくる」という考え方がその人の「あり方」にあるのではないのでしょうか？



講師の方と質問をする練習



握手しながら、褒め称え合う受講生



→講習終了後、お互いを褒め称え、感動のハグ！



講習終了後、涙した自分の思いや感動を与えてもらった講師の方の思いを胸に刻み、日々スタッフやゲストに向き合っていくいきます。お忙しい中講習して頂いた講師の先生方には本当に内面から出てくる情熱や意欲を感じ、真剣に向き合っていたことに深く感謝致します。

編集後記

新しい年を迎え、早一ヶ月が過ぎました。世の中が変わっているのが肌で感じます。

私たちも、これからの時代に役立てる企業になる一つとしてコーチング研修を受講しました。教習だけでなく、Mランドのあり方を全員で取り組んでいく新しいスタートになりました。

後になりましたが、この度ニュースの担当が前任の豊田から井本に変わりました。ご意見、ご指導を宜しくお願い申し上げます。



落葉樹に咲く雪の花